



Der noch amtierende Hofstaat der St. Antonius Bruderschaft (v. l.): Ministerpaar Christoph und Claudia Gehlmann, Königspaar Heinz-Adolf und Eva-Maria Magoley, Ministerpaar Walter und Irene Thyssen.

KB-Foto: privat

Königs- und Prinzenschießen in Twistededen

Erster König und erster Jungschützenprinz werden auf der neuen Anlage am Huxenweg ermittelt

KEVELAER - Am Donnerstag, 17. Mai, führt die St. Antonius Bruderschaft Twistededen ihr diesjähriges Königs- und Prinzenschießen durch. Die Mitglieder der Bruderschaft treffen sich um 13.45 Uhr am Vereinslokal „Haus Braun“.

Von dort aus beginnt um 14 Uhr der Umzug zur Martinistraße, wo der amtierende König Heinz Adolf Magoley und

seine Minister Walter Thyssen und Christoph Gehlmann abgeholt werden. Zum noch amtierenden Hofstaat der St. Antonius Bruderschaft gehören das Ministerpaar Claudia und Christoph Gehlmann, das Königspaar Eva-Maria und Heinz-Adolf Magoley, sowie das Ministerpaar Irene und Walter Thyssen.

Nach dem historischen Fah-

nenschwenken geht es zur Vogelstange am Huxenweg, wo neben dem König auch der neue Jungschützenprinz ermittelt werden soll.

Nachdem die alte Anlage aufgrund neuer gesetzlicher Bestimmungen nicht mehr genutzt werden durfte, musste der alte Hochstand abgebrochen und ersetzt werden (das KB berichtete). In den vergan-

gen Monaten haben die Mitglieder der Bruderschaft unzählige Stunden investiert, um die gesamte Anlage auf Vordermann zu bringen und an die gesetzlichen Bestimmungen anzupassen.

Besonders hervorzuheben hat sich hierbei die Jungschützenabteilung, die einen Großteil der Arbeiten durchgeführt hat.

Die gesamte Maßnahme wä-

re aber ohne die finanzielle Unterstützung vieler Twistedener Firmen, Vereine und Einzelspender nicht möglich gewesen.

Am Himmelfahrtstag kann nun also der erste König auf der neuen Anlage ermittelt werden. Die musikalische Gestaltung des Nachmittags liegt in den Händen des Musikvereins Eintracht Twistededen.

KB

16.05.2012